

ANUNCIA NEGOCIACIÓN CON HACIENDA

Pide Sheinbaum a la banca bajar tasas de interés

EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió a la banca comercial reducir sus tasas de interés, pues pequeños y medianos empresarios del país tienen dificultades para acceder a créditos.

Tras confirmar su asistencia a la 88 Convención Bancaria, que se celebrará el 8 y 9 de mayo en Nuevo Nayarit-Vallarta, la mandataria federal señaló que ha pedido al secretario de Hacienda, Edgar Amador, negociar con los banqueros para reducir los réditos.

“Le encargamos a Edgar que busque junto con los bancos, tanto de desarrollo como la banca comercial, que bajen las tasas”, sostuvo en la mañanera de ayer luego de que le preguntaron si pensaba acudir a la Convención Bancaria.

Remarcó que aun cuando el Banco de México (BdeM) recientemente bajó la tasa de interés, el acceso a créditos para las pequeñas y medianas empresas sigue siendo muy complejo.

“Entonces, también para dinamizar la economía, obviamente, sin riesgos, (se propone) que bajen las tasas de interés. Es una parte importante de lo que estamos pidiéndole al secretario de Hacienda, que platique con la banca”, señaló la jefa del Ejecutivo.

A finales de marzo, la junta de gobierno del BdeM decidió de manera unánime reducir su tasa de interés de referencia en 50 puntos base a 9 por ciento, tras haber alcanzado en febrero de 2024 su máximo histórico, 11.25 por ciento.

De acuerdo con el Plan México, la meta de Sheinbaum es que al final del sexenio 30 por ciento de las pequeñas y medianas empresas tengan acceso al crédito bancario.

También se preguntó a la mandataria si en su reciente reunión con la gerente global de Citigroup, Jane Fraser, hablaron sobre el futuro de Banamex y si éste podría ser adquirido por el gobierno. Sheinbaum Pardo refirió que ambas instituciones aún están en el proceso de separación, por lo que seguirán analizándose posibilidades este año. “Vamos a ver, ellos, primero,



qué opciones están planteando antes de cualquier cosa”.

Por otra parte, indicó que en las negociaciones con la administración de Donald Trump en materia de aranceles México ha planteado una reducción en las tarifas impuestas a los sectores automovilístico, al acero y el aluminio.

▲ La presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer ayer que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público negociará con las bancas tanto comercial como de desarrollo una reducción de tasas de interés a fin de apoyar a las pequeñas y medianas empresas. Foto Presidencia